
 

 

 

DELIBERA DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

delibera n. 22 contratto palestre - gestione area e servizi; 

verbale n. 20 punto n. 8 

 

 

L’anno duemilaventitré, il giorno giovedì cinque del mese di ottobre, alle ore dodici, 

in Lanciano presso la sede sociale si è riunito, in seconda convocazione, il Consiglio 

di Amministrazione del consorzio LANCIANOFIERA Polo Fieristico d’Abruzzo, su 

convocazione del Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

Presenti: 

il Presidente Donato Amedeo Di Campli; 

il Consigliere Alberto Paone; 

assente giustificato il Consigliere Bruno De Felice; 

Risulta presente l’Organo di Controllo, il Sindaco Unico Avv Alfonso Frattura; 

Assume la presidenza il Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

Assiste alla seduta l’Arch. Franco Feliciani per aggiornamenti progetto fotovoltaico; 

Le funzioni di segretaria verbalizzante sono svolte dalla Dott.ssa Federica D’Antonio 

dell’Ufficio Segreteria su indicazione del Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

 

PUNTO n. 8: contratto palestre - gestione area e servizi; 

* A causa della manutenzione straordinaria che sta interessando il palazzetto dello 

sport, il Presidente Di Campli spiega ai membri del CdA, di aver ricevuto una 

richiesta, da parte del Comune di Lanciano, rivolta alla concessione di spazi 

all’interno del Polo Fieristico LancianoFiera per lo svolgimento di attività sportive, al 

fine di sopperire alla mancanza di idonee strutture da dedicare a queste attività, in 

particolar modo di ginnastica ritmica e attività rotellistiche. 

In supporto alle attività sportive, continua il Presidente Avv. Di Campli, il 

Comune di Lanciano, chiede la possibilità di concordare alle società stesse, un 

tariffario mitigato, prendendo spunto da quello comunale. 

Il Presidente Avv. Donato Amedeo Di Campli, chiarisce inoltre ai membri del 

CdA, che il periodo di utilizzo dei padiglioni è commisurato al periodo di inattività 

del Consorzio, infatti, nei periodi interessati allo svolgimento delle attività fieristiche, 

tutte le attività sportive dovranno essere sospese, per permettere al Polo Fieristico di 

svolgere in totale libertà e sicurezza le proprie attività di preparazione agli eventi. 

Le società sportive, inoltre, dovranno farsi carico anche delle assicurazioni che 

manlevano il Consorzio da qualsiasi forma di responsabilità civile e penale, verso le 

strutture e verso terzi, sottolinea il Presidente. 

 

 



 

 

 

 

In previsione dell'ufficiale ricevimento del tariffario comunale, il Presidente 

Donato Amedeo Di Campli, informa i membri del Consiglio di Amministrazione, di 

aver ricevuto, attraverso canali informali, comunicazioni riguardanti l'importo medio 

tradizionalmente corrisposto dalle società, attestato approssimativamente a 12 euro 

per ogni ora di servizio; inoltre, così come evidenziato anche dai membri del CdA, è 

importante sottolineare che i locali offerti alle attività sportive, sono padiglioni di 

grandi dimensioni e pertanto anche la gestione degli stessi, determina dei costi 

maggiori, rispetto a quelli delle strutture comunali: il sistema di illuminazione 

attualmente adottato comporta un consumo di energia elettrica significativamente 

superiore rispetto a soluzioni più avanzate dal punto di vista tecnologico per il 

risparmio energetico; pertanto, tali aspetti non possono essere trascurati nella 

formulazione del tariffario da applicare.  

In virtù delle considerazioni esaminate, i membri del Cda, suggeriscono di adottare 

un tariffario di 20 euro per ogni ora di fruizione dei servizi richiesti, includendo in 

tale importo le spese connesse al consumo energetico. 

 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 ascoltato quanto riferito dal Presidente Di Campli; 

 valutata la richiesta pervenuta dal Comune di Lanciano; 

 preso atto che i locali del Polo Fieristico comportano una gestione degli oneri 

più ingente rispetto a quelli adibiti per lo svolgimento delle attività sportive; 

 considerato anche che le autorizzazioni saranno concesse solo sul rispetto di 

determinati requisiti; 

con voto palese e all’unanimità dei presenti; 

 

DELIBERA N.22 

 di approvare la concessione dei padiglioni n.2 e n.3 per lo svolgimento delle 

attività sportive, in attesa del ripristino del Palazzetto dello Sport; 

 di approvare alla tariffa di 20 euro per ogni ora di fruizione dei servizi richiesti, 

includendo in tale importo i costi associati all'utilizzo dell'elettricità; 

 

 f.to La Segretaria           f.to Il Presidente 

 Dott.ssa Federica D’Antonio        Avv. Donato Amedeo Di Campli  

     
  


